
DOCUMENT DE TRAVAIL—NE PAS DIFFUSER 

Question 2 

Le cancer du col de l’utérus est une maladie : 

Grave Pas grave 

Qui ne se soigne pas Qui se soigne 

Question 3 

Pour vérifier que je n’ai pas le cancer du col de l’utérus, je dois : 

Faire un frottis Faire une radiographie 

Question 4 

Est-ce que ça fait mal ? 

Ça fait mal Ça ne fait pas mal, c’est juste désagréable 

Question 5 

Je dois faire un frottis : 

Tous les 3 mois Tous les 3 à 5 
an   a ans 

Question 6 

Chez qui puis-je me faire dépister (2 réponses possibles) : 

Dentiste Gynécologue Sage-femme 

 
 

 

 

 

 

 

Question 7 

Qu’est-ce que je fais de mon courrier de résultats : 

Je le montre à mon médecin 

 

 

 
Je le jette à la poubelle 

Question 1 

Le cancer du col de l’utérus est : 

Une maladie du poumon Une maladie de l’appareil génital féminin 

Questionnaire sur le test de dépistage 

du cancer du col de l’utérus (juste après la séance) 

Pour chaque question, mets une croix devant la bonne réponse 

Tous les 3 à 5 ans selon mon âge 
 


